

**Dominic Imhof**  
unabhängiger Bürgermeisterkandidat  
für Altenstadt

**Altenstadt**  
ist unser Zuhause - ist unser Zukunft

Altenstadt, Engenthal, Enzheim, Heegheim, Höchst a.d.N.,  
Lindheim, Oppelshausen, Oberau, Rocenbach, Walosiedlung

## PRESSEMITTEILUNG

### **Unabhängiger Bürgermeisterkandidat Dominic Imhof diskutiert mit dem Vorstand des SC Rot-Weiß Altenstadt: Herausforderung neuer Vorstand**

Dominic Imhof, unabhängiger Kandidat für die Bürgermeisterwahl in Altenstadt, diskutierte kürzlich mit dem Vorstand des SC Rot-Weiß Altenstadt die Suche nach einem neuen Vorstand, da eine Neuwahl nicht zustande kam. Die Nachricht, dass der jetzige Vorstand einen neuen Vorstand mit Hochdruck sucht und eine mögliche Auflösung nicht auszuschließen ist, veranlasste Imhof, aktiv das Gespräch mit dem Vorstand zu suchen. Lösungen, wie die praxisbewährte und kompetente Vorstandsarbeit des SC Rot-Weiß Altenstadt nahtlos fortgeführt wird, wurden angesprochen.

Karin Heutzenröder, Vorsitzende des Vereins, erklärte während des Treffens, dass die Suche nach einem neuen Vorstand mit hoher Priorität betrieben wird. Viele langjährige Vorstandsmitglieder, darunter auch Heutzenröder, sehen den Handlungsbedarf, die Verantwortung im Verein jüngeren Vereinsmitgliedern zu übertragen. Trotz ihres Wunsches, „ihrem“ Verein weiterhin verbunden zu bleiben, plant Heutzenröder, nicht mehr für die Position der Vorsitzenden zu kandidieren. Leider erklärte sich bei der letzten Jahreshauptversammlung niemand bereit, diese Verantwortung im Verein zu übernehmen. Damit wird für den Verein eine der zentralen Herausforderungen sein, engagierte Nachwuchskräfte für die Vorstandsarbeit zu gewinnen.

Die mögliche Auflösung des SC Rot-Weiß Altenstadt, so betonen der Vorstand und Imhof, würde einen schwerwiegenden Verlust für die Gemeinde bedeuten. Der Verein bietet eine Vielzahl von sportlichen Aktivitäten, darunter Badminton, Gymnastik, Yoga, Zumba und Reha-Sport, sowie einen Gerätepark in zentraler Lage, der von vielen Einwohnern genutzt wird. Mit etwa 375 Mitgliedern, von denen sehr viele aktiv Sport im SC Rot-Weiß betreiben, ist der Verein ein wichtiger Bestandteil des gesellschaftlichen Lebens in Altenstadt. Das fehlende Mitwirken einer jungen Generation ist gleichwohl eine zentrale Herausforderung, die der Vorstand beherzt annimmt, um die Zukunft des Vereins sicherzustellen.

Dominic Imhof unterstreicht, dass die Gemeinde stärker als bisher alle Vereine unterstützen soll. Der Vorstand begrüßte es als einen richtigen und wichtigen Schritt der Gemeinde, dass sie den Tag der Vereine im letzten Jahr unterstützte. Imhof bedauert, keine sofortige Lösung

für die dringende Aufgabe des SC Rot-Weiß anbieten zu können. Dass er als Bürgermeister plane, von Seiten der Gemeinde einen festen Ansprechpartner für alle Belange der Vereine innerhalb der Verwaltung einzurichten, dürfte die Situation verbessern: Regelmäßige Dialoge zwischen den Vereinen und der Gemeindeverwaltung inklusive des Bürgermeisters werden damit erleichtert. Diese Maßnahme, so Imhof, könnte dazu beitragen, mögliche kritische Situationen der Vereine frühzeitig zu erkennen und gemeinsame Lösungen zu finden.

Imhof äußert die Hoffnung, dass sich bei der bevorstehenden außerordentlichen Jahreshauptversammlung des SC Rot-Weiß Altstadt ein neuer Vorstand finden wird, um den Verein fortzuführen. Der Vorstand wünscht Dominic Imhof viel Erfolg bei der bevorstehenden Bürgermeisterwahl sowie ihm und seiner Familie alles Gute.



---

Bildbeschreibung:

Optimistische Blicke in eine herausfordernde Zukunft des SC Rot-Weiß Altenstadt. Die Vereinsvorsitzende Karin Heutzenröder (Mitte) zusammen mit Ihren Vorstandskolleginnen (v.l.) Hildegard Hennewald, Andrea Schneider, Roswitha Fixsen sowie dem unabhängigen Bürgermeisterkandidaten Dominic Imhof. Nicht im Bild: Vorstandskollege Hermann Köhler.

Bildquelle: D. Imhof